

Lugares de nieve, 30/04/24

Las 6 estaciones de montaña de FGC Turisme han recibido 701.031 usuarios la temporada 2023/24



Port Ainé es la estación del grupo FGC que mejor ha resistido una temporada complicada como la 23-24.

En una temporada de esquí complicada, la afluencia de visitantes de Boí Taüll, La Molina, Port Ainé, Espot, Vallter y Vall de Núria ha bajado un 16,3%.

La temporada de esquí 23-24 ha sido testigo de una serie de cambios en la afluencia de visitantes en las estaciones de esquí y montaña gestionadas de Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC).

Para comprender esta tendencia, es esencial contextualizarla con los datos de las dos temporadas anteriores, las primeras completas después de la pandemia de la Covid.



Boí Taüll terminó la temporada de invierno 2023-24 el 17 de abril. (Foto: FGC Turisme)

La temporada 2022-2023 registró un total de 838.082 personas que visitaron las estaciones de La Molina, Vall de Núria, Vallter, Espot, Port Ainé y Boí Taüll desde diciembre hasta abril, en una cifra similar a la del invierno 21-22 con un leve aumento del 1%.

No suponía un aumento masivo en la afluencia global, pero era alentador ver que se ha mantenido estable en comparación con el año anterior.

Sin embargo, en el balance 2023-24, las estaciones de FGC han experimentado un descenso en la afluencia de visitantes en una temporada meteorológica muy complicada, marcada por la falta de precipitaciones a principios de invierno, luego temporales de viento y luego una primavera con bastante nieve.

Los datos comparativos entre la temporada 22-23 y la 23-24 revelan una disminución del 16,3% en el número total de usuarios, lo que equivale a una pérdida de 137.051 de visitantes.

Un análisis detallado de cada estación muestra cómo esta tendencia ha impactado en los diferentes complejos:

Boí Taüll

Aunque ha mantenido una posición relativamente estable, Boí Taüll ha registrado una disminución del 12% en la afluencia de visitantes. Pasando de 172.702 usuarios en la temporada 22-23 a 151.017 en la 23-24, la estación ha perdido 21.685 esquiadores.



La Molina. (Foto: FGC Turisme)

La Molina

La estación de la Cerdanya, conocida por su amplia oferta de pistas y servicios, ha experimentado una marcada reducción del 24,3% en la afluencia de visitantes. Con una pérdida de 78.770 usuarios, La Molina ha pasado de recibir 324.000 personas en la temporada anterior a 245.230 en la presente.

Port Ainé



Port Ainé, 13 de marzo de 2024. (Foto: FGC Turisme)

A pesar de mantener una disminución más moderada de apenas el 1,8%, Port Ainé ha perdido 2.219 visitantes entre las temporadas 22-23 y 23-24. Con un total de 121.007 usuarios en la última temporada, la estación se esfuerza por mantener su atractivo entre los amantes de la nieve.

Espot

Otro descenso moderado se observa en Espot, donde la afluencia de visitantes ha disminuido un 3,4%. Con 65.445 usuarios en la temporada 23-24, la estación ha perdido 2.318 esquiadores en comparación con la temporada anterior.

Vall de Núria



Vall de Núria, 10 de marzo de 2024. (Foto: FGC Turisme)

Esta estación única del Ripollès, con su entorno natural único, ha experimentado una reducción del 17,5% en la afluencia de visitantes. Pasando de 97.995 usuarios en la temporada 22-23 a 80.826 en la 23-24, Vall de Núria ha perdido 17.169 esquiadores y excursionistas.

Vallter

La estación más afectada por esta tendencia es Vallter, que ha sufrido una disminución del 28,4% en la afluencia de visitantes. Con solo 37.506 usuarios en la temporada 23-24, la estación ha perdido 14.890 esquiadores en comparación con el año anterior.

Aunque las estaciones de esquí de FGC han visto una disminución en la afluencia de visitantes, la calidad de la experiencia en la nieve y los esfuerzos por adaptarse a las nuevas condiciones meteorológicas y medioambientales podrían ser clave para recuperar la confianza de los amantes de la montaña en las próximas temporadas.

Datos globales:

Total usuarios temporada 22-23: 838.082

Total usuarios temporada 23-24: 701.031

Disminución: 16,3%

Usuarios perdidos: 137.051

Por estaciones:

Boí Taüll

Total usuarios temporada 22-23: 172.702

Total usuarios temporada 23-24: 151.017

Disminución: 12%

Usuarios perdidos: 21.685

La Molina

Total usuarios temporada 22-23: 324.000

Total usuarios temporada 23-24: 245.230

Disminución: 24,3%

Usuarios perdidos: 78.770

Port Ainé:

Total usuarios temporada 22-23: 123.226

Total usuarios temporada 23-24: 121.007

Disminución: 1,8%

Usuarios perdidos: 2.219

Esport:

Total usuarios temporada 22-23: 67.763

Total usuarios temporada 23-24: 65.445

Disminución: 3,4%

Usuarios perdidos: 2.318

Vall de Núria:

Total usuarios temporada 22-23: 97.995

Total usuarios temporada 23-24: 80.826

Disminución: 17,5%

Usuarios perdidos: 17.169

Vallter:

Total usuarios temporada 22-23: 52.396

Total usuarios temporada 23-24: 37.506

Disminución: 28,4%

Usuarios perdidos: 14.890